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有相士預測，肖狗者今年有變化之象，包括
感情和事業。而肖狗的Mandy早已應驗，

去年底她與拍拖11年的詹文天（Anthony）完
婚成為人妻，又毅然離巢效力16年的TVB向外
闖。雖然身份轉變，新任詹太卻沒有被新年習
俗所考起，事關出得廳堂的她，也入得廚房。

賢妻下廚家人捧場
「我和另一半及雙方家人都很modern（新式
的），看我們不是舉行傳統的婚禮就知道，所
以沒有特別的新年習俗，不過我都會親手做些
賀年美食。小時候，外婆每逢過年都會親自做
角仔、年糕、蘿蔔糕等，只是外婆擔心危險不
許我幫忙，但我在旁看着也偷到一點師，雖然
不及外婆的兩三成功夫，但還有胡蓓蔚教我包
餃子；別看我外表『論論盡盡』，話晒我都是
美女廚房Top Five！」笑問當上詹太後，一日
為老公煮幾多餐？她笑道，「我知道有人會買
外賣當自己煮，我年中都幫襯不少次外賣
App，可以考慮搵我做代言人，哈哈。說笑而
已，我都有賢淑的一面，五餸一湯附加甜品都
沒問題，較難的菜式可參考網上食譜，因此都
不會煮到好難食；再者，我煮什麼，老公都應
該會喜歡，奶奶亦試過我的手勢，其實最重要
是有否用心，下廚也是一種愛心。」至於今年
要派雙封利是，她又風趣說：「Double up？冇
所謂，我已經想好了，派多了利是，我就帶埋
愛犬出來𢭃利是，狗糧好貴，還要買玩具
呢！」

夫婦共識生育隨緣
提到她去年一口氣做了人生兩大決定，離巢
TVB是否為免拍劇太忙影響婚後追B？她笑
道：「哈哈，說到像推理劇似的，劇情不是這
樣發展，只是這兩個重大決定在同一點遇上，
並非一個布局。」她不諱言：「拍拖11
年，結婚是很大轉變，同時間在TVB做
了16年，有離開的決定說不擔心也
是騙人，正如許多人在一間公司
待得久了就不想轉變，或者
拍拖久了就不想結婚；
在舒適的環境下當然
好，但會沉迷，不
願離開，而我
是很怕重複

同一模式的人。相信身邊人都會有影響，特別
是工作上，看到身邊一班姊妹很有自發性、對
事業很有追求，令我覺得自己也不能怠慢。其
實早幾年前已有結婚計劃，只是遇上疫情，之
後就剛好約滿，當時就反思人生，發現演藝工
作上仍有很多追求。簽約新公司後，我希望可
以多棲發展，焦點不只在拍劇上，繼之前演出
過舞台劇後，電影、綜藝節目等各方面也持開
放態度，甚至想接觸創作，挑戰自己一手包辦
舞台劇本及演獨腳戲；就連新媒體如在網上推
介舞蹈、戲劇，或身心靈分享等也想嘗試，盡
力發掘自己更多的可能性。」
她又稱覺得自己亦很幸運：「另一半很清楚知
道演戲對我是很重要，一直很尊重和支持我，我
們還有共識，生育隨緣，小朋友絕對是上天給予
的禮物，所以大家祝我連生貴子、恭喜發財、賺
多啲……都是祝福，我通通接受；只是少勞多得
就諗吓好了，我應該是勞碌命。」
不過Mandy亦補充指，以前的自己，重心放
在工作上，現希望學懂分配時間，好好真正
生活，活在當下，及珍惜與家人相處的時
間，以工作和生活做到平衡為目標。
她稱讚育有3個小孩的好姊妹胡杏
兒是非常好的學習對象，因對
方在這兩方面均處理得宜。
化妝：諺瞳.小白、髮

型：Jay@HoLA、服
裝：jorya、場地
提 供 ： Pier
1929 (灣仔
碼頭）

香港文匯報訊（記者 達里）由陳自瑤、羅子溢、王敏奕及黎諾懿等人演出的都會
愛情劇《婚後事》，以探討愛情及婚姻世界中各式各樣具爭議性的話題為重心，6位不

同的主角以各自的視點為大家揭開故事不同面貌及真相，讓觀眾多角度了解人性、愛情定
義及意義，與劇中角色一起經歷離婚、報復、出軌、不忠、結婚、放手及重生等最黑暗但又最

光明的一面，從而一起成長，相信只要曾經深愛過、心碎過的人都會有共鳴。
《婚後事》以嶄新的非一般傳統劇集拍攝及包裝手法，以四大章節離婚、不忠、錯愛及修復去呈現

不同風格的故事，每集以一到兩位主角去作敘述，每5集還有一個小結局，完美過渡至下一個章節，如
一本有聲有畫的愛情小說。雖然劇中只有6位主角，但卻錯綜複雜地爆發出五角關係，保有夫妻及情侶關係
的同時，還赤裸裸地探索肉體出軌、思想出軌、不忠、傾慕、守護、愛情拜金理論、第三者，甚至性幻
想等爭議性話題，展現出現實中愛情與婚姻的掙扎，了解充滿矛盾的人性。

極考驗演技體力
陳自瑤在新劇中首度擔正做女一，據知劇中有突破傳統電視尺度的親熱戲，從已發布的宣
傳照中，暫未見任何刺激官能場面，焦點反而落在一眾男、女主角的角力戲及爆喊場
口。陳自瑤坦言初看到《婚後事》劇本後已相當扎心，單看文字描述已足夠她「喊
濕」數盒紙巾，正式拍攝時更試過一日之內由頭喊到落尾，也試過一日要轉妝三
四次，由廿多歲至接近50歲的造型都有，絕對是演技、體力及速度的挑戰。
她苦笑道：「拍攝時收工後返到屋企真的攰到唔識郁，日日喊、日日鬧，
又要經常轉妝，不單止睡眠不足，忙起上來吃飯也只能扒兩啖就埋位。
不過幾辛苦都值得，一來我好鍾意劇本，二來今次自《缺宅男女》
後再與羅子溢合作，大家經驗多了，又一樣被劇本感動到，所以
合作上很有火花，好好玩。」

《婚後事》探討婚姻世界
陳自瑤坦言睇劇本已扎心
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新的一年，黃智雯

（Mandy）即展開人生新階段！

去年宣布婚訊及「轉會」的她，一口

氣迎來兩大轉變；今年首度以人妻身份

度新禧，以新身份、新工作環境重新出

發，Mandy將努力發掘自己在工作上的

更多可能性，同時間亦會全力學習如

何平衡家庭與事業。

採訪、攝影：子棠

劉松仁心思全放音樂劇上
笑言將下半生交給王梓軒

香港文匯報訊（記者 子棠）劉松仁（松哥）首次執
導，及親自育成劇本、演員、音樂、舞台設計、服裝
等的音樂劇《利瑪竇》 ，自 2019 年起已演出共 20
場，今年4月將於香港文化中心三度公演。松哥形容最
初「乜都唔識」，但受相識六十載的神父恩保德（Gi-
ampietro）所託，硬着頭皮接受「任務」，至今三度公
演：「我擺晒我自己落去，我自己行緊最後嘅階段，
裏面其中一個就係《利瑪竇》。」
松哥以導演身份聯同男主角王梓軒受訪，是次三度
公演更加入數十人管弦大樂隊及100位中學生參與演
出。松哥指向來有構思管弦樂部分，只因沒錢未能成
事：「現在機緣巧合邀請到現場演奏樂隊，我希望觀
眾可以更加投入，享受成個戲嘅精神。」另外，由於
主導音樂劇《利瑪竇》的恩神父去年離世，松哥透露
將加入紀念環節，大讚對方為香港貢獻良多。

松哥梓軒相處像兄弟
松哥提到5年前首次為這齣劇做導演，乜都唔識，第
一個就搵梓軒；他稱過程就像旅途般不停咁行，專心
一志做準備，從未為身負重任而產生壓力。相反被松

哥點名做男主角的梓軒卻「壓力山大」：「松哥初初
叫我研究個戲，我榮幸之至，但係松哥叫我演利瑪
竇，我係好耐都冇答應。好大壓力喎，我何得何
能？」梓軒感激由籌備至演出期間，松哥經常指導
他，令他更相信自己，更分享過程中最大的得着，是
遇到問題不應該視之為「障礙」而是「練習」。梓軒
稱松哥為恩師，但相處更像「好兄弟」，訪談期間有
講有笑而且默契十足。問到松哥是否視梓軒為Bud-
dy？他大笑說：「我唔理呀，我下半生交咗畀佢！」
身旁的梓軒笑到差點掉在地上。近年在幕前甚少見到
松哥，他更坦言不會再接戲，只因所有心思擺到《利
瑪竇》上：「我冇（其他）計劃，我擺晒我自己落
去，我自己行緊最後嘅階段，然後裏面其中一個就係
《利瑪竇》。」對於早前傳出他身體欠佳，松哥大笑
回應：「我嘅狀況點，讓你哋話畀佢哋聽。」
松哥對演藝事業如此投入與熱愛，是否永不言休？

他說：「唔理咩圈，我後生都講，無論我掃街又好、
演戲又好，做咩都好，都係學習做人，所以喺邊個環
境都無所謂。」

場地：香江花月、服裝：SHANGHAI TANG上海灘
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◀去年，黃智雯與拍拖11年的
男友詹文天喜結連理。

▲眼看姊妹們對事業很有追求，令黃智
雯覺得自己也不能怠慢。 資料圖片
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◆◆黃智雯今年要黃智雯今年要
派雙封利是派雙封利是。。

◆◆拍攝時拍攝時，，陳自瑤試過一日之內由頭喊到尾陳自瑤試過一日之內由頭喊到尾。。

◆◆陳自瑤稱與陳自瑤稱與
羅子溢合作很羅子溢合作很
有火花有火花。。◆◆陳自瑤稱與羅子陳自瑤稱與羅子

溢合作很有火花溢合作很有火花。。


